
NEW POST



Casas Automáticas en el Encuentro Nacional de Orquídeas 2025

Casas Automáticas, a través de su Unidad de I+D+i reconocida por Minciencias, participó en el Encuentro Nacional de Orquídeas 2025, realizado del 9 al 11 de diciembre, en el marco de la Convocatoria 963 Orquídeas 2025, al contar con dos proyectos financiables.

En representación de la Unidad de I+D+i asistieron cuatro investigadoras, organizadas en dos duplas correspondientes a cada proyecto. Esta participación fortaleció la articulación y la divulgación científica, así como la visibilidad de la investigación aplicada, reafirmando el compromiso de Casas Automáticas con el liderazgo en Ciencia, Tecnología e Innovación a nivel nacional, aportando el 50 % de la participación del departamento del Tolima.